

Con gran entusiasmo y una masiva asistencia de público, la sexta fecha del Campeonato ACDelco 2025 se realizó en el Autódromo de Quilpué, ubicado en la Villa Olímpica. Este evento fue una verdadera fiesta para grandes y chicos, quienes disfrutaron no solo de intensas competencias, sino también de regalos y vueltas de exhibición donde los niños pudieron vivir la experiencia de ser copilotos dentro de los autos.

El presidente del Club de Automovilismo Deportivo de Quilpué, Eduardo Kovacs, destacó la importancia de la fecha "La respuesta del público fue espectacular, más niños que nunca nos acompañaron. Pudimos entregar regalos y el día acompañó con un gran espectáculo. Para mí, que corro mi primera carrera a los 80 años, es un momento muy especial." Agregó además que la competencia sigue creciendo "Las categorías están más consolidadas y competitivas, con récords y mucha emoción. En TC 2000, por ejemplo, tuvimos 12 autos en pista, algo que nunca habíamos visto."

Anuncio Patrocinado

En la categoría Turismo Fiat 1.6, Pablo Vilches se llevó la victoria con 33 puntos, demostrando constancia y velocidad a lo largo de la jornada. Vilches relató "fue una carrera peleada y reñida. Tuvimos que remontar en la primera manga debido a un problema con el escape, pero logramos terminar bien en la segunda. Mi objetivo es seguir sumando para pelear el campeonato." Lo acompañaron en el podio Víctor Hernández con 25 puntos y Elías Figueroa con 24.

Por su parte, en **Samara Sport, Agustín Silva se impuso con 34 puntos** en una carrera marcada por un manejo seguro y decidido. Silva expresó "esta fecha fue muy especial, sobre todo porque yo mismo fui niño esperando subir a un auto como copiloto. Agradezco a todo el equipo y auspiciadores que hacen posible este proyecto. Las fechas del Día del Niño siempre son las más bonitas, con mucha presencia infantil y un ambiente familiar." Lo secundaron Marco Millón (33 puntos) y Daniel Álvarez (24).





En la competitiva **categoría TC 2000, Nicolás Barbagelata** brilló con un desempeño sólido y sumó 37 puntos, ratificando su talento en un circuito exigente. Barbagelata comentó "fue difícil adaptarme a la pista, que tiene muchos saltos, y a la puesta a punto del auto. Pero logramos hacer un carrerón junto a Ariel, con quien competimos intensamente. Me alegra también que los niños hayan disfrutado esta fecha especial." Lo siguieron Alejandro Hormaechea con 30 puntos y Cristóbal González con 22.

La categoría Turismo Nissan V16 tuvo como ganador a Guillermo Jorquera, quien sumó 37 puntos tras mantener un ritmo constante y firme. Jorquera se posiciona como uno de los grandes protagonistas de la temporada, escoltado por Gilmar Araya (28 puntos) y Patricio Jiménez (22).

En TN Chile, Jair Mallia volvió a imponerse con 37 puntos gracias a un manejo preciso, consolidando su pelea por el título. Juan Carlos Merino (30) y Virgilio Olivari (23) completaron el podio.

Finalmente, en la categoría Monomarca 600, Ignacio Vergara ganó con 31 puntos tras una batalla muy ajustada. Vergara destacó su manejo estratégico, seguido muy de cerca por Víctor Gallegos (30) y Lucas Sánchez (28).



Éxito rotundo en la sexta fecha del Campeonato ACDelco 2025 en el Autódromo de Quilpué

Eduardo Kovacs hizo un llamado a la comunidad para que siga asistiendo a las próximas fechas, donde la emoción y la competencia continúan en aumento "las carreras están cada vez más peleadas y la próxima fecha, el 7 de septiembre, **tendremos la Fórmula 3 por primera vez en este trazado, será un espectáculo imperdible."**

La séptima fecha del Campeonato ACDelco 2025 se disputará el próximo domingo 7 de septiembre, prometiendo seguir entregando adrenalina y entretenimiento para toda la familia en el Autódromo de Quilpué.

y tú, ¿qué opinas?